



CAMILA ROJAS.



ANDRÉS CELIS.

Crisis eléctrica: diputados divididos ante propuesta de crear empresa estatal

Una dispar postura ante la propuesta de que el Estado asuma una mayor participación en la distribución eléctrica del país tras el conflicto desatado por los prolongados cortes de energía que dejó el último temporal, mostraron ayer los diputados Andrés Celis y Camila Rojas, ambos representantes de la zona.

El primero, integrante de la comisión de Minería y Energía, expresó su rechazo a la idea de una empresa estatal. “Esto es una locura, no estoy dispuesto a debatirlo. El tener una empresa estatal no garantiza más recursos, sino más burocracia y más contratados”.

El parlamentario RN manifestó su preocupación por el impacto que una mayor intervención estatal podría tener en la cali-

dad del servicio y en los costos asociados.

La diputada sanantonina del Frente Amplio, por su parte, indicó que “Chile necesita repensar su estructura en la provisión de servicios esenciales, en donde la participación del Estado debe ser clave para garantizar el acceso”.

“En esa línea me parece que el que podamos hablar y conversar sobre la necesidad de que el Estado tenga un rol protagónico en la distribución eléctrica, no nos hace mal como país. La creación de una empresa eléctrica estatal es positiva ya que una iniciativa de estas características nos permitirá asegurar que todos y todas, sin importar su lugar de residencia, tengan garantizado un suministro eléctrico confiable”, opinó Rojas. 🗳️